Juhu es scheit!! Jetzt kommt der Winter! Und wies aussieht bleibt es jetzt auch länger kalt. Frau Holle und Herman haben schon zu schneien begonnen. Ja nur mehr 2 Monate bis zum Trainingsbeginn!! Doch zuerst kommen wir nach Radstadt. Jetzt hat es auch in Flachau und Zauchensee schon genug Schnee für die Miesenbacher.

Ja und es gibt noch Plätze für spät entschlossene. Einfach beim Emi oder Tomi melden. Alle Infos gibt's auf unserer Homepage. Ja und da gibt's auch einen Link zu einer live Webcam von "unserer" Piste in Flachau. Bei den Bildern steigt die Lust aus kalte weis.

www.ufc.miesenbach.at.nr/veranstaltungen/schiwochenende-ufc.html

Ja und auch Weihnachten kommt bald. Und da gibt's am Freitag eine tolle Veranstaltung um so richtig in eine weihnachtliche Stimmung zu kommen! Mit unserem Chor Cantiamo am kommenden Freitag 7.Dez um 19Uhr bei einen "weihnachtlichen Abend" in der Kirche.

